

LES VIOLENCES DE GENRE EN MILIEU SCOLAIRE (VGMS) DANS LA RÉGION ASIE-PACIFIQUE

EN ASIE-PACIFIQUE, LA VIOLENCE AU SEIN DES ÉCOLES, SUR LE CHEMIN DE L'ÉCOLE, COMME AUX ALENTOURS, DÉCOULE SOUVENT DES NORMES RIGIDES RELATIVES AUX GENRES ET À LA SOCIÉTÉ



QU'EST-CE QU'ELLES REPRÉSENTENT ?

ELLES PEUVENT REVÊTIR UNE FORME PHYSIQUE, SEXUELLE OU PSYCHOLOGIQUE



CHÂTIMENT CORPOREL



VIOLENCE VERBALE



HARCÈLEMENT



VIOLENCE PHYSIQUE



VIOLENCE ET HARCELEMENT SEXUELS

Dans la région Asie-Pacifique, les filles sont plus susceptibles d'être confrontées à une exclusion sociale ou à des violences sexuelles et psychologiques, tandis que les garçons risquent davantage d'être victimes de châtimements corporels, de harcèlement ou autres formes de violence physique. La violence subie par les élèves transgenres est bien peu prise en compte et relayée.

QUELLES SONT LES CONSÉQUENCES ?



ÉDUCATION

La violence peut avoir un impact sur la fréquentation scolaire, l'achèvement et la poursuite des études, particulièrement pour les filles



SANTÉ

La violence au sein des écoles, comme dans tout environnement, peut avoir des conséquences sur la santé physique, mentale et sexuelle



VIOLENCE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Les garçons qui sont témoins ou victimes de violences sont plus susceptibles de recourir à la violence dans leurs relations, une fois devenus adultes

QUE POUVEZ-VOUS FAIRE ?



SOUTENIR LES POLITIQUES DE PROTECTION AU SEIN DES ÉCOLES



PROMOUVOIR L'ÉGALITÉ DES GENRES ET LA NON-VIOLENCE AU SEIN DES PROGRAMMES SCOLAIRES ET DES PRATIQUES PÉDAGOGIQUES



INVITER LES JEUNES À PROPOSER DES SOLUTIONS



RENFORCER LES LIENS ENTRE LES ÉCOLES, LES FOYERS ET LES SERVICES



SI VOUS AVEZ ÉTÉ TÉMOIN OU VICTIME DE VGMS, DEMANDEZ DE L'AIDE À UNE PERSONNE EN QUI VOUS AVEZ CONFIANCE

